

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 22.01.2018

Top 7 Anfragen und Sonstiges

Frau Münter gibt eine Anregung an die Mitglieder des Umweltausschusses, ob es möglich wäre die Aktion „Kletterrosen an den Häusern“, die in der Vergangenheit vom Umweltausschuss aufgegriffen wurde, wiederzubeleben.

Frau Münter merkt weiterhin an, dass die Baumscheiben vor der Volks- und Raiffeisenbank üppiger bepflanzt werden müssen, da dies zu einer Verschönerung der Stadt beiträgt.

Herr Pecat teilt diesbezüglich mit, dass sich der Bauhof darum kümmert eine geeignete Lösung zu finden.

Frau Münter erkundigt sich nach einer Maßnahme, wie man die Grünfläche beim Karl-Liebknecht-Platz optisch besser gestalten könne.

Herr Uhle weist darauf hin, dass man hierfür den Eigentümer mit einbeziehen muss, um den Platz besser gestalten zu können.

Herr Putzer fragt nach, ob man bei der Bushaltestelle an der Lübecker Straße, auf der Höhe vom Stift, eine Bushaltetasche einsetzen könnte. Somit könnten die Kraftfahrzeuge besser vorbeikommen und die Straße wäre entlastet.

Herr Janke nimmt diesen Vorschlag mit in die Dienstberatung und prüft diesbezüglich die Möglichkeiten.

Frau Münter informiert die Verwaltung, dass der Aufsteller vor dem Speicher defekt ist.

Herr Pecat antwortet dazu, dass eine Ersatzteilbeschaffung schwierig ist, aber der Bauhof sich darum kümmert.

Herr Neumann merkt an, dass bei den Grünflächen am Börzower Weg zwischen den Bäumen geparkt wird und hier Handlungsbedarf seitens der Verwaltung besteht.

Frau Burmeister nimmt diesen Punkt mit auf und sichert eine Bearbeitung des Sachverhaltes zu.

Herr Neumann teilt mit, dass die Pfaffenhüttchen am Wiesengrund in den Bürgerpark umgepflanzt werden müssen. Des Weiteren merkt er an, dass bei der Buche an der Fußgängerampel am Grünen Weg teilweise die Äste auf der Straße hängen und hier was gemacht werden muss.

Herr Janke sichert zu, dass sich in beiden Fällen die Verwaltung kümmert.

Herr Neumann meldet sich erneut zu Wort und spricht die Situation mit den Bäumen am Vielbecker See an. Hier müsste die Fläche um den See zeitnah durchgeforstet und beräumt werden.

Herr Janke antwortet dazu, dass diesbezüglich mit der Forst gesprochen wird und das notwendige beräumt wird.

Frau Hahn informiert abschließend die Mitglieder des Umweltausschusses über die Anfrage von Herrn Neumann, bezüglich der rot blühenden Kastanie am Karl-Liebnecht-Platz, aus der Sitzung vom 27.11.2017.